

## Empresarios retirados aportan todo su conocimiento a emprendedores



En España hay miles de empresarios que, por razones de edad, han tenido que jubilarse pero que atesoran un gran conocimiento y experiencia que pueden y quieren transmitir a emprendedores jóvenes. Existe una asociación sin ánimo de lucro, llamada Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (SECOT), que fue constituida en 1989 por el Círculo de Empresarios y que acaba de abrir una escuela para emprendedores en Madrid.

Esta asociación está formada por directivos y empresarios retirados de la vida profesional e interesados en realizar un voluntariado de asesoramiento empresarial. Asesoran a emprendedores, pero también a todo aquel que quiera escucharles, es decir, centros de formación, ONG, etcétera.

En este sentido, Secot realiza sus funciones mediante programas de formación, asesoría y tutorías a través de fundaciones, ayuntamientos y entidades públicas y privadas. La escuela que han inaugurado en Madrid está en la calle Marqués de Cubas, 25 y pueden obtener más información en el teléfono 914297094, en el correo [escueladeemprendedores@secot.org](mailto:escueladeemprendedores@secot.org) o en la página web <http://www.secot.org/>

Estos empresarios seniors aseguran que quieren ayudar, principalmente, a emprendedores que estén en sus primeros años de actividad o que no tengan experiencia previa en el mundo de la empresa.

Se han establecido cursos organizados en los dos semestres del año. En estos momentos, por ejemplo, se están impartiendo clases sobre iniciación al marketing y gestión comercial, formación integral para el emprendimiento, o gestión financiera y administrativa de una pyme o microempresa. El plazo para apuntarse a estas clases en el primer semestra ya concluyó pero se abrirá nuevamente en mayo para el segundo semestre